

**Ronin**

**WHITEOUT 5.0 | GALLERY CHOICE**

Fine Art Photography

Im Anschluss an die Ausstellung Whiteout 5.0 vom 4.-6. Juli 2012 auf der Bread & Butter im Flughafen Berlin-Tempelhof zeigt lorch+seidel contemporary vom 7.-21. Juli 2012 eine Auswahl der Fotografien in den Räumen der Galerie in der Tucholskystraße 38.

Wir laden Sie herzlich ein zur Vernissage in der Galerie  
am Dienstag, den 10. Juli 2012, 19-21 h.  
Der Künstler ist anwesend.

Ronin, geboren 1967 in Braunschweig, wuchs ebendort und in München auf.

Seit 1990 arbeitet er als freier Fotograf und lebt überwiegend in Berlin.

Ronin begann bereits im Alter von 13 Jahren zu fotografieren und eröffnete in München sein erstes Fotostudio.

Ende der 80er Jahre arbeitete er als internationales Model und als Assistent namhafter Fotografen wie z. B. Jens Grundmann in Barcelona.

Weitere Stationen waren London, New York, Los Angeles, Hamburg und Zürich.

Ronin hat sich profiliert im Bereich Celebrity, Fashion, People/Portrait und Reportage und wurde mehrfach von ADC Deutschland ausgezeichnet.

**lorch+seidel contemporary**

lorch+seidel galerie | Tucholskystr. 38 | T +49. 30. 978 939 35 | info@lorch-seidel.de | tue-fri 1-7 pm | di-fr 13-19 h  
contemporary art | D-10117 Berlin | M +49. 176. 235 265 65 | www.lorch-seidel.de | sat 12-6 pm | sa 12-18 h



**Ronin**

**WHITEOUT 5.0 | GALLERY CHOICE**

Fine Art Photography

Subsequent to the artist's solo-exhibition Whiteout 5.0 from July 4-6, 2012 on Bread & Butter Tradeshow at Tempelhof Airport Berlin selected photographs will be on display at lorch+seidel contemporary, Tucholskystrasse 38, from July 7-21, 2012.

We cordially invite you to the gallery vernissage  
on Tuesday, July 10, 2012, 19-21 h.  
The artist will be present.

Ronin, born in Braunschweig in 1967, was raised there and in Munich.

Since 1990 he has been working as freelance photographer and is living mainly in Berlin.

Ronin made his first picture at the age of 13 and opened his first own studio in Munich.

In the late 80's he worked as a model on an international basis and started assisting photographers such as Jens Grundmann in Barcelona.

In the following he lived and worked in London, New York, Barcelona, Los Angeles, Hamburg and Zurich.

Ronin is specialized in celebrity, fashion, people/portrait and reportage-photography and is multiple-awarded by ADC Germany.

**lorch+seidel contemporary**

lorch+seidel galerie | Tucholskystr. 38 | T +49. 30. 978 939 35 | info@lorch-seidel.de | tue-fri 1-7 pm | di-fr 13-19 h  
contemporary art | D-10117 Berlin | M +49. 176. 235 265 65 | www.lorch-seidel.de | sat 12-6 pm | sa 12-18 h